

El Bayern gana el Mundial de Clubes y corona un 2013 perfecto



Frank Ribéry celebra en conjunto con sus compañeros el título del Bayern en el Mundial de Clubes. Diario Co Latino.

Marrakech/dpa

El Bayern Múnich se impuso al Raja Casablanca por 2-0 en la final del Mundial de Clubes de la FIFA disputado en Marruecos y coronó con un nuevo título un 2013 perfecto.

El conjunto alemán sumó su quinto trofeo del año tras ganar la Liga de Campeones, la Copa Alemana, la Bundesliga y la Supercopa europea y ratificó en los papeles lo que ya sabía todo el fútbol internacional: es el mejor equipo del mundo en la actualidad.

El equipo dirigido por el español Josep Guardiola definió el encuentro en el primer tramo del partido gracias a los goles de Dante a los siete minutos y de Thiago al 22' y reguló con comodidad el resto del encuentro. Aún estando abajo en el marcador,

el Raja Casablanca esperó abroquelado en el fondo alguna oportunidad en el contraataque. El conjunto marroquí, que contó con el ruidoso apoyo del público local en Marrakech, había llegado sorpresivamente a la final tras vencer en semifinales

al Alético Mineiro de Brasil y al Monterrey de México en cuartos. El conjunto alemán, que esta temporada ganó 50 de sus 56 partidos oficiales, se consagró así por primera vez en el Mundial de Clubes, certamen que tuvo su primera edición en 2000 y comenzó a disputarse regularmente a partir del 2005. El Bayern había ganado dos Copas Intercontinentales en 1976 y 2011, venciendo al Cruzeiro y a Boca respectivamente. Para Guardiola se trató de su tercer Mundial de Clubes, tras ganar el torneo en 2009 y 2011 con el Barcelona. Además, celebró su segundo título en el Bayern desde que asumió a mitad de año en reemplazo de Jupp Heynckes. Campeón marroquí, el Raja de Casablanca se debió conformar con ser el segundo equipo no europeo o sudamericano que avanza a la final del torneo que reúne a los seis campeones de las Confederaciones de la FIFA y al ganador de la Liga donde se organiza. Más temprano, el Atlético Mineiro se quedó con el tercer puesto al vencer por un ajustado 3-2 al Guangzhou Evergrande de China.

Barcelona cierra el año como líder, y el Real Madrid gana con sufrimiento

Madrid/España/dpa

El Barcelona ganó 5-2 al Getafe con un espectáculo goleador de Pedro y cerró el año como uno de los líderes de la Liga española de fútbol junto al Atlético de Madrid. El equipo conducido por el argentino Gerardo Martino tuvo que recuperar una desventaja de dos goles para poder llevarse el triunfo y defender su sitio en lo más alto de la tabla. Así, ganó siete de sus últimos ocho encuentros y culminó su actividad en el 2013 como líder del torneo local y dueño de su zona en la fase de grupos de la Liga de Campeones.

Tanto el Barcelona como el Atlético se separan ahora a ocho puntos del Real Madrid, que se enfrentará más tarde al Valencia. El Getafe, por su lado, cerró el año en medio de un clima de incertidumbre.

Ganó sólo dos de los últimos ocho encuentros de Liga disputados y de a poco empieza a olvidarse de una posible clasificación a las copas europeas.

Los dueños de casa dieron la sorpresa en el amanecer del partido y consiguieron una

ventaja de dos goles en apenas 15 minutos gracias a los tantos de Sergio Escudero (10 minutos) y el argentino Lisandro López (15'). Sin embargo, a falta de las estrellas Lionel Messi y Neymar, fue Pedro quien se puso el equipo al hombro y reencaminó a los azulgranas en la senda ganadora. El delantero se lució con un "hat trick" en ocho minutos (35', 41' y 43') y dejó al Barcelona en ventaja al llegar al descanso.

En la segunda mitad, Cesc Fábregas selló la historia con un doblete (68' y 72').

El gran desafío para el técnico Martino para el último partido del año era probar la solidez ofensiva de su equipo ante las ausencias de Messi, lesionado, y de Neymar, suspendido.

Y el Barcelona tardó media hora en poder demostrarle a su entrenador su capacidad de resolución.

Los dos goles del Getafe en el inicio instalaron un clima de preocupación en el conjunto catalán, pero el triplete voraz protagonizado por Pedro en el último cuarto de hora del primer tiempo despejó cualquier tipo de murmullo.

Pedro, que inició la temporada sentado en el banquillo, fue una

pesadilla para Miguel Moyá en la primera mitad y gracias a sus tres goles de hoy se convirtió en el máximo anotador del Barcelona en Liga, con 10 tantos. Ya en la segunda mitad, el Getafe permaneció hundido por haber dejado escapar su ventaja en tan poco tiempo y el Barcelona se aprovechó del bajón anímico del rival. Fábregas anotó el cuarto tanto con una volea dentro del área.

Luego, Pedro fue víctima de un penal y el propio ex jugador del Arsenal hizo aún más abultado el triunfo de los visitantes. Mientras tanto, el Real Madrid ganó 3-2 al Valencia con angustia y se mantuvo a cinco puntos del Barcelona y Atlético de Madrid, líderes de la Liga española de fútbol, en el cierre del 2013.

El equipo dirigido por Carlo Ancelotti resolvió el encuentro gracias a un gol de Jesé Rodríguez a falta de ocho minutos para el final y culminó su participación en el año con una victoria.

Así, el conjunto de la capital española se recuperó del último empate en liga contra el Osasuna y, sin haber realizado una tarea

superlativa, se llevó su objetivo del estadio Mestalla.

El equipo de Ancelotti no tuvo intensidad, sus movimientos sin pelota fueron en su mayoría lentos y previsible y consiguió los tres puntos gracias a un gol producto de una genialidad individual, otro a raíz de una jugada de balón parado y un tercero anotado gracias a un grueso error del portero rival.

El Valencia, que disputó su primer encuentro desde la destitución del entrenador Miroslav Djukic, mereció mejor suerte

y desaprovechó la posibilidad de acercarse a los puestos de clasificación a las copas europeas de Juan Antonio Pizzi como nuevo dueño del banquillo, sumó su tercera caída en los últimos cuatro encuentros de liga y se separa apenas por cinco puntos de la zona de descenso.

(40') y Jesé (82') convirtieron los tantos del conjunto ganador, mientras que el argentino Pablo Piatti (34') y Jeremy Mathieu (62') convirtieron los tantos de los anfitriones.



Pedro fue el salvador de la jornada ante la ausencia de Neymar y Messi. Foto Diario Co Latino